



Musikalischer Flashmob am Löwendenkmal

Wenige Stunden vorher über soziale Netzwerke angekündigt, formierte sich am Donnerstagnachmittag ein Musik-Flashmob vor dem Löwendenkmal in Lauterbach. Unter der Leitung von Buchautorin und Musiklehrerin Silvia Mott spielten bei bestem Wetter

und bewusst vor der Flagge der Dachaktion „Nie wieder Krieg!“ mehr als 20 Musikerinnen und Musiker der Musikkulturschule Lauterbach das Stück „Bella Ciao“, das zur Zeit des Zweiten Weltkriegs zur Hymne einer antifaschistischen Bewegung gewor-

den war. Die Musiker gannen einige Aufmerksamkeit, somit wohnten der Überraschungsaktion am Berliner Platz in kürzester Zeit etliche Zuschauer bei. „Vielen lieben Dank für die Organisation! Ich freue mich unheimlich, Frau Mott, dass Sie das

auf die Beine gestellt haben, vielen Dank an Euch!“, konnte die Präsidentin des Soroptimist International Clubs Lauterbach-Vogelsberg, Susanne Bolduan, noch sagen, bevor sich der Flashmob Sekunden nach der Vorstellung wieder auflöste. Die nächste

Aktion steht am heutigen Freitag auf dem Plan, nämlich das Friedensläuten der Lauterbacher Stadtkirche um 18 Uhr. Weitere Infos zu den Veranstaltungen können auf der Aktionsseite www.niewiederkrieg.net eingesehen werden. (rub)/Foto: König